



SPARK
&
PARTNERS

2 Pièces

53 m²

Réf. 82643052

2 950 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un élégant immeuble doté d'un ascenseur, découvrez ce magnifique appartement de 2 pièces, entièrement rénové avec un goût exquis et des finitions de haute qualité. Il offre une entrée accueillante, un spacieux salon avec une cuisine ouverte entièrement équipée, une chambre confortable, une salle de douche moderne et deux loggias pour profiter de l'extérieur. Avec son usage mixte, cet espace est idéal pour répondre à divers besoins résidentiels ou professionnels. Libre de toute restriction légale.

In a prestigious building with an elevator, discover this superbly renovated 2-room apartment with impeccable taste and high-quality finishes. It features an inviting entrance hall, a spacious living room with a fully equipped open kitchen, a cozy bedroom, a modern shower room, and two loggias for outdoor enjoyment. With its mixed-use designation, this space is ideal for meeting a variety of residential or professional needs. Free from legal restrictions.

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





SPARK
&
PARTNERS



SPARK
&
PARTNERS

www.residences-immobilier.com



SPARK
&
PARTNERS



SPARK
&
PARTNERS